

Bezirksblätter vom 26./27.02.2020

Jugend-Bezirkscup in Brixen ausgetragen

BRIXEN (red.). Am 9. Februar wurde erstmals der Jugend-Bezirkscuptag des Schwerkochseisschützenverbands ausgetragen. Vier Vereine entsandten jeweils fünf Nachwuchseisschützen.

Der Sieg ging an den EC Rummelerhof (Thomas Niederstrasser, Jakob Wörgötter, Kilian Niederstrasser, Alexander Aufschnaiter, Simon Mitteregger, vier Siege) vor den Spielerinnen und Spielern des EC Oberndorf. Am 3. Platz landeten die Jugendlichen des ESV Erpfendorf; Rang vier ging an den Nachwuchs des EC Brixen.



Siegerehrung beim Bezirkstag in Brixen.

Foto: A. Aberger